



Hasta el 28 de marzo

## Una muestra sobre las desigualdades en países en vías de desarrollo se expone en el Aeropuerto de A Coruña

- La exposición “Desigualdades”, organizada por la ONGD Mundo Cooperante, recoge la realidad que viven millones de personas

18 de marzo de 2011

El Aeropuerto de A Coruña, en una nueva colaboración con la ONGD Mundo Cooperante, acoge en sus instalaciones una nueva exposición de paneles con fotografías que muestran al público las desigualdades sociales y de género que viven millones de personas en los países empobrecidos.

La exposición “Desigualdades” está compuesta por doce paneles que reflejan las desigualdades desde distintos puntos de vista como el económico, la sanidad, la educación o los conflictos armados. La muestra está enmarcada dentro de un proyecto de Educación para el Desarrollo realizado por la ONGD Mundo Cooperante, que repasa los Objetivos de Desarrollo del Milenio recogidos en la Declaración del Milenio realizada en el año 2000 por 189 países.

Mundo Cooperante es una ONG de Desarrollo que, desde 1989, promueve la igualdad de derechos en dos colectivos prioritarios: infancia y mujer. Esta ONGD realiza cada año un importante número de proyectos de cooperación en Ecuador, Colombia, Kenia, Tanzania, India y Etiopía. Además promueve acciones de sensibilización, voluntariado y comercio justo en la sociedad española para promover la solidaridad y la lucha contra la pobreza.

La muestra, que se podrá ver hasta el 28 de marzo, está situada en el vestíbulo de facturación del Aeropuerto, junto al acceso al restaurante.